

Forums pour les consommateurs

## petite dose de ghb sur une periode quotidienne

Par Profil supprimé Posté le 29/03/2013 à 15h36

ok voici quelle sont les effets sur une personne a qui on donne des petite dose de ghb sur une periode quotidienne sur plusieur mois (plus de 4 mois) a son insu . que cette personne a bu cette eau avec du ghb tout le journée

il est certain que cette personne que je parle cest moi

### 9 réponses

---

Profil supprimé - 03/04/2013 à 13h59

Salut,  
ton expérience peut m'intéresser? Justement quels en sont les effets ?  
Merci à toi.

Profil supprimé - 03/04/2013 à 19h54

Bonsoir,

Pour fréquenter régulièrement ce forum je me rends compte que l'image du ghb propagé par les médias peut susciter des angoisses. C'est bien que les gens soient au courant et respectent les règles "basiques" telles que ne pas laisser son verre sans surveillance, ne pas fumer un joint qui tourne avec des gens qu'on ne connaît pas, etc...

J'ai lu un site en anglais qui rappelait que finalement, LE produit utilisé pour violer les gens une fois qu'ils en mode loque reste l'alcool.

Je ne vois pas bien l'utilité d'administrer du ghb par petites doses, régulièrement - je vais être triviale, mais le message c'est : si tu te retrouves dans un endroit, sans souvenirs, avec une intimité euh ... des traces de rapports, ou plus de culotte, et aucun souvenirs, là, il peut s'agir de ghb... Il y a le ghb et le ruhypnol, perso, je me servais de ce dernier en redescente de speed, cc ou amphétas, ou histoire de dormir après trois jours de lsd. Ce qui est très dangereux. Je m'envoyais des ampoules de valium aussi, ce qui n'est pas mieux.

J'ai vu des gens mélanger alcool et benzo et péter littéralement les plombs, devenir hyper violents et ne se rappeler de rien. Pour les benzo diaz, une accoutumance physique apparaît, d'autre part, il est fortement déconseillé de mélanger benzo et sub, méthas, alcool, valium, sous peine de dépression respiratoire sévère - donc coma ou décès.

Sinon l'effet de ce genre de prods, c'est sédatif et désinhibiteur, c'est un cousin du valium et cie, maintenant, il

y a une teinture bleue dedans donc ce n'est plus inodore incolore, on pouvait le sniffer ou l'avaler. Et les dosages étaient plus forts à l'époque, il me semble.

Ces médicaments sont destinés à des usages bien spécifiques et peuvent se révéler dévastateurs utilisés en mode "récréatifs" donc attention...

bonne soirée  
bluenaranja

Profil supprimé - 03/04/2013 à 23h00

ok voici ce que jai vecu et que nous croyons sur le ghb selon les effets que j avais vs ceux que nous avons comparé sur le net apropos du ghb et les effets réel repertorié sur le net et a des gens a qui nous avons posé des questions .

les effets que j avait son les suivants ....

-perte d inhibition surtout sexuel je fesais des choses que je ne fait jamais habituellement (toucher le colleque en question au parti genital ou me laissé toucher au travail

-bien etre et relaxation

-emphatie, le sentiment de pouvoir comprendre les autres

-meilleur communication, le besoin de parler de tout et de rien ,avoir la parole facile trop meme comme si j etais sous l effet d un serum de verité.(jai dite des chose tres person sur moi et mon couple)

-desir sexuel surmultiplié j avait des envies vraiment hors du commun de baiser avec plein d hommes ou fait des chose vraiment innabituel

-des perte de memoires de certain choses que j ai dite ou faite et ce a plusieurs reprise des trous de memoire total ou des flashback de certaine chose

-quelque reaction post-traumatique qui me donne des flash back sur des choses que mon chum dit ou fait, qui me rappelle les moments precis des choses qui ce son passé avec mon collegue.et ces reaction post-traumatique son plutot negative.

-la sensation d etre touchée etait a son max je fondais sur place lorsque quelqu'un me frolait ou simplement me touchait un bras.hypersensualité a etre touché et des odeurs (les parfums) et couleur etais plus vive plus net.

-a plusieur reprise jai a noté un leger gout salin savoneux en arriere gout tres faible dans ma bouteille d eau eau .

- j etais plus dutout selective sur le choix des hommes ,comme l effets de l alcool, les standart diminu plus la personne devient soul .

- des periodes tres agressive ou depressive(car je ne comprenais pas ce qui ce passait et je n arrivait pas a rien saisir de mon etas).

- des chaleur beaucoup de chaleur j avais toujour chaud (partout)et transpiration abondande.

-la gorge et la bouche seche .

-des vertiges des chutes de pression frequente, tremblement des main a l occasion, difficultée de concentration sur des choses tres simple que je fais habituellement .

-j allais souvent tres souvent a la selle et les selle était tres molle voir meme liquide. desoler pour les detail a ce niveau.

j en oublier peut-être dans la liste des effets que j avais durant cette periode et je tien a dire aussi que ce colleque en question je n est jamais été attirée vers lui que ce sois avant et meme apres , mais duran les effets je croyais a une chimie parfaite a etre lui et moi et cette effets a disparu comme par magie en 2 jours presque plus d effets certain effet on disparu en plus de temp, jai eu l effet comme si je m etais reveiller du reve ou plutot d un horrible cauchemard comme si j avait eu une certain temp une 2eme personnalité qui étais tout le contraire de moi .et que duran cette période le collegue en question me surveillait de pret comme si il essayait de me garder en control car si j aurais eu d autre offres d hommes j aurait dit oui a eux aussi et il me surveillait dans le but que le fruit de son investissement ne parte pas avec quelqu'un d autre .

un ami de mon conjoint lui est sur a 99% que ce colleque a utilisé du ghb sur une base a longterme de facon quotidienne sur moi et que le dosage etais precis dans le but de me donner les effets désirées dans le but sexuel et comme il dit a chacun sa dose a chacun ces effets et la durée des effets il dit que crtain effets peuvent prendre quelques jours voir meme plus a disparaître mais que d ans mon cas dans l optique que je buvais souvent dans ma bouteille donc l effets durait toute la journée et devais ce dissiper quelques heures apres mais que cette drogue me laissait une empreinte et fait croire a autre chose et que je n arrive pas dutoit a comprendre ni a expliquer ce qui c est passé, mais apres avoir vue les effets du ghb et tout comparer sa expliquerait bien des choses sur mon etas passé

Profil supprimé - 04/04/2013 à 09h42

Hello,

Je connais bien pas mal de prods et ce que tu décris ne me fais absolument pas penser au ghb - enfin ghb connaît pas mais Ruhypnol, son cousin, connaît bien. Et là tout ce que tu décris, ça ressemble à du très bon mdma, de l'extasy quoi, ce sentiment d'empathie, sexualité exacerbée, parfums et couleurs, les sensations exacerbées : mda ou mdma.

J'avoue, cette histoire de ghb, je trouvais ça bizarre, limite que tu faisais une parano, par contre ce que tu décris correspond parfaitement à ce qu'on ressens avec de la bonne extasy. Tape mda ou mdma sur google tu verras... Par contre cela devrait laisser des traces ds ton corps, cela s'est passé quand ? Tu as fait des analyses ?

blue

Profil supprimé - 04/04/2013 à 12h23

donc esque les effets que j avais était son justifiée ou non , car comme dit l ami a mon conjoint les effets de ghb en petite dose sans alcool n ont pas les meme effet et surtout donné a quelqu'un a son insu et crois moi que cest asser pour ne rien comprendre ce qui ce passe jai été dans cette etas presque 5 mois et les périodes les plus forte etais toujours au travail et seulement que le colleque etais la et les effets s attenuait au retour a la maison 3 ou 4 hrs apres mais j avous que les dernier 2 dernier mois j avous toujours l impression d un manque et j avais l impression que seul ce colleque pouvait combler ce manque et sa me poussait a allée le voir mais j en revenais toujour avec cette insatisfaction ce high que j avais besoin et étrangement que les effets du high etais toujour et seulement en sa presence au travail.

a plusieur reprise je suis aller le voir au travail ou chez lui pour lui parler et je me souvient d etre parti le voir mais un trou noir total par la suite un flash ou il me parlait de son ex et apres la mémoire me revient je devait partir alors si jai coucher avec lui le temp que jai été chez lui je suis incapable de le dire car ces le black out total

Profil supprimé - 04/04/2013 à 12h29

ok et pourquoi appeler le ghb ecstasy liquide car les gens on tous la même version sur le ghb quil procure les même effets que l ecstasy sur beaucoup de point mais bon peut-être quon quebec le ghb est peut-être meanger avec d autre prod mais bon chose certaine j avais tout les effets

Profil supprimé - 04/04/2013 à 13h04

Avec tous mes remerciements.  
Bon courage a vous.

Profil supprimé - 04/04/2013 à 14h43

Salut,

J'ai regardé vite fait sur google et c vrai que sur les sites anglais, le ghb est appelé extasy liquide, et les effets se recoupent. Le ghb je connais pas, je connais que le ruhypnol. Dont les effets sont très différents de ceux du mdma.

De toutes façons, quelque soit le produit, il ne faut pas rester dans cette incertitude. Et faire des examens pour savoir si tu as un problème de santé qui a induit ça - ou si tu as été droguée - ce qui est possible, j'ai vu tellement de trucs bizarres ds ma vie. Mais ne pas rester dans cette incertitude qui doit te ronger. Parle en avec un médecin, as-tu gardé une des bouteilles suspectes ? As-tu fait des examens sanguins ? Il me semble que les traces de drogue restent présentes dans les cheveux...

Tu es sûre qu'il pouvait avoir accès à ta bouteille régulièrement ? Il y a des caméras de surveillance dans ton bureau ? En même temps, fais un bilan complet pour être sûre que tu n'as pas un problème de santé qui aurait pu induire cet état. Et attention aussi à ne pas lancer de rumeurs sur ce collègue tant que tu n'as pas de preuves formelles... Pour l'instant, c'est ton ressenti, le cerveau et le subconscient peuvent aussi nous jouer des tours et - je parle de manière générale, sans juger aucunement - mais il se peut aussi que ta libido ait explosé, pour x raison, et que tu te raccroches à des explications logique pour expliquer ta conduite... J'essaie de rester neutre et d'envisager les deux options.

Parce qu'il se peut aussi que tu souffres d'une pathologie mentale - dans ce cas, ce n'est pas non plus de ta faute, ni de la sienne - et que tu te raccroches à des explications logiques - c'est de sa faute, il m'a droguée - pour expliquer cela. Pour arrêter la drogue, j'ai du fréquenter pas mal l'hp, et je sais que tout est possible... C'est pour ça que je te conseillerai d'une part de faire des examens poussés et d'autre part de te rapprocher d'un psy qui pourra t'aider à faire la part des choses - et de toutes façons, cela te fera sûrement du bien de parler de tout ça...

Tu ne savais pas qu'il te donnait du ghb, mais tu te sentais en manque alors tu allais chez lui. Pourquoi puisque tu ne savais pas alors qu'il t'en donnait ?

Perso, je dis prudence...

Bon courage  
blue

Profil supprimé - 06/04/2013 à 14h03

ok je comprend ce que tu veux dire , voici ce que jai trouvées sur les effets du ghb

Description des effets psychotropes de GHB (1985)

Le GHB a les propriétés suivantes: 1) Le GHB stimule la sociabilité, ce qui signifie que vous vous sentez comme la communication avec les autres en toutes manières: émotionnellement, intellectuellement, sexuellement. Et à partir de cette communication vous vous sentez un bonheur très forte et profonde.

2) Le GHB vous donne un fort désir de toucher les autres, physiquement et psychologiquement.

3) La communication devient extrêmement gratifiant que vous sentez que vous souhaitez devenir proche des gens, de ne pas vous isoler.

4) Le GHB induit un fort sentiment de la beauté. Tout semble si beau, si vif, si agréable, si agréable, si important, si «profond».

5) La perception du mouvement est améliorée.

6) la perception tridimensionnelle est améliorée et la vision semble plus clair, mieux que d'habitude.

7) Le contraste des couleurs entre les objets est augmentée. Un jaune "pissenlit" (pissenlit), ou une rose, etc, situé en face de, disons, l'herbe verte, semble plus lumineuse, plus vraie, plus proche de vous.

8) Si vous êtes un homme, une femme se penchera magnifique et très attrayant. Elle peut devenir comme une déesse à vos yeux. Les femmes vont éprouver les mêmes sentiments envers les hommes. Toutefois, ce genre de sentiments dépendent de vos antécédents culturels. Par exemple, une femme simple Siamois ne se sentent pas des sentiments aussi intenses, mais rendra compte qu'elle se sent ivre! Le GHB est un outil très important dans les enquêtes sur l'arrière-plan émotionnel d'une personne. Par exemple les personnes éprises va devenir plus affectueux tandis que les personnes dépourvues de ces sentiments me sens de bonne humeur, seulement. Certaines personnes peuvent pleurer, ce qui démontre qu'ils ont beaucoup de matériel refoulé en eux-mêmes, etc Pleurer sous le GHB est une expérience très libératrice parce que vous pouvez prendre et relâcher les choses qui vous tiennent normalement au plus profond et qui donc te faire du mal. Pleurer sous GHB enlève accumulés intérieures douleurs morales.

9) La sensualité devient très intense. Vous voulez toucher, embrasser, caresser, tenir, aimer, embrasser, faire l'amour. En résumé, vous voulez communiquer avec les autres par tous les moyens disponibles parce que vous êtes juste très sociable!

10) Selon Henri Laborit, le GHB rend le clitoris plus sensible. En outre, le GHB augmente l'amour et les désirs sexuels à la fois chez les femmes et les hommes.

11) Vous pouvez parfois ressentir un profond sentiment de "signification". Les choses deviennent un sens pour vous, même si vous ne parvenez pas à définir scientifiquement un tel sentiment mystique. Cette signification de la réalité est un phénomène très intéressant d'un point de vue scientifique, car elle semble montrer qu'il existe un «circuit» de signification dans notre système nerveux. Activation non spécifique de ce circuit, sous GHB, nous donnerait un "profond" sens de «signification», qui est, bien sûr, imaginaire.

12) Le GHB stimule vos capacités de rappel liés au GHB expérience précédente. Chaque fois que vous prenez le GHB, vous pouvez souvent me souviens très bien des souvenirs stockés dans un autre contexte GHB. Les émotions sont particulièrement bien mémorisé et revécu. De ces observations et d'autres, je pense que le GHB devrait être un outil de choix dans la psychanalyse.

13) Certaines personnes se sentent l'envie de déféquer après le GHB, probablement en raison de la relaxation musculaire! Une des premières réactions d'un de mes collègues, après le GHB, est d'aller aux toilettes!

14) En fait, le GHB induit un sentiment très agréable de détente musculaire, en particulier dans les jambes.

15) L'une des actions les plus remarquables du GHB est que cela vous donne un fort désir de vivre et de rester en vie, en dépit des conditions défavorables. Quand GHB contre? épilepsie non traitée, l'éclampsie, l'hypokaliémie, l'hypertension artérielle sévère, l'alcoolisme, l'association avec les opiacés, des antibiotiques. Pour les patients déprimés, le GHB devrait être pris que sous surveillance médicale.

Claude Rifat, biologiste, Gen & Egraveve, Suisse.

ces un ouvrage fait par un biologiste qui parle du ghb je met le lien

<http://biopsychiatry.com/ghb/authentic.html>